

PERS

Tahapan Pemilu 2024 Dimulai, Wabup Iraddatillah Nobar Peluncuran

Dodon Afrianto - SIMPANGGUNUNG.PERS.CO.ID

Jun 15, 2022 - 06:28



SIJUNJUNG - Wakil Bupati Sijunjung H. Iraddatillah, S. Pt ikuti acara nonton bersama Kegiatan Peluncuran Tahapan Pemilu Serentak Tahun 2024 di Kantor KPU Sijunjung, Selasa Malam (14/6/22).

Turud dihadiri Asisten I Sekdakab Sijunjung, Aprizal, Kapolres Sijunjung diwakili Kasat Intelkam Polres Sijunjung Milson Joni, Dandim 0310/SSD diwakili Kapten Inf. Zamri, Kepala Dinas Dukcapil Febrizal Ansori, Plt Kadis Kominfo David Rinaldo, Kakan Kesbangpol dan Linmas diwakili Kasi Binpol Didi Pramadia.

Selain itu turud di hadiri Ketua KPU Sijunjung Lindo Karsyah, Komisioner dan

jajaran, Ketua Bawaslu Sijunjung Agus Hutrial Tatul dan Jajaran, Pimpinan partai politik dan undangan lainnya.

Kegiatan berupa menyaksikan kegiatan peluncuran tahapan Pemilu 2024 yang dilakukan di Kantor KPU RI melalui zoom meeting dan disiarkan secara langsung melalui youtube KPU Republik Indonesia.

Ketua KPU Sijunjung Lindo Karsyah mengucapkan terimakasih kepada semua undangan yang telah hadir, ini sebagai pertanda bahwa kita bersepakat menyelenggarakan pemilu serentak tahun 2024 dengan segala kedamaian dan kesuksesan.

Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka menindaklanjuti Surat Ketua KPU RI Nomor 443/PP.06-SD/09/2022 perihal Kegiatan Peluncuran Tahapan Pemilu 2024 tanggal 10 Juni 2022"Tambahnya".

Malam ini kami mengundang stakeholder terkait untuk peluncuran menandai dimulainya tahapan Pemilu 2024. Pada 14 Juni 2022 besok adalah tepat 20 bulan menjelang hari pemungutan suara yang diadakan 14 Februari 2024 untuk memilih Presiden/Wakil Presiden, DPR RI, DPD, DPRD provinsi, dan DPRD Kabupaten,"Ungkapnya".

"Masa kampanye untuk tahun 2024 hanya 75 hari lebih singkat dari waktu yang sebelumnya, dan berimbas pada pengadaan dan kontribusi logistik, dengan adanya instruksi Presiden ini akan teratasi"

Kita akan disibukkan oleh tahapan-tahapan sosialisasi dan kampanye, untuk itu kita mohon dukungan, bantuan, koordinasi dan dukungan moril,"Harapnya".(nop/do2n)